

# E.U.A. y Rusia inician negociación sobre armas

Ginebra, Jun. 29 (Latin-Reuter). Los Estados Unidos y la Unión Soviética iniciaron hoy cruciales negociaciones tendientes a reducir el número de armamentos nucleares.

Al iniciar las primeras conversaciones sobre armas estratégicas en tres años, los diplomáticos tanto soviéticos como estadounidenses se mostraron cautamente optimistas sobre la posibilidad de que se alcanzara un acuerdo a pesar de las serias tensiones este-oeste.

El principal delegado estadounidense Edward Royne y su contraparte soviético Viktor Karpov se reunieron en privado para poner en marcha lo que ambas partes describieron como un proceso de negociación altamente complejo y posiblemente prolongado.

Ambos funcionarios dominan el idioma del otro y son veteranos en el diálogo sobre armas estratégicas que se inició hace 13 años, además de haber pasado siete años juntos en anteriores negociaciones.

Los funcionarios estadounidenses consideran que esa coparticipación anterior les ayudará a ponerse de acuerdo en forma relativamente rápida sobre los problemas inherentes a las "sustanciales reducciones" que ambos países afirman desear.

Las conversaciones denominadas "Start" —siglas en inglés de conversaciones sobre reducción de armamentos estratégicos— retoman el punto alcanzado por el tratado bilateral Salt II en 1979, que fijó límites al número de lanzamisiles.

Pasa a la página 54

## Escasa oposición habrá al confirmar a Shultz

Washington, junio 29 (Latin-Reuter). El secretario de Estado designado George Shultz se reunió hoy con los senadores estadounidenses y el líder de la mayoría republicana del Senado, Howard Baker, predijo que ese organismo confirmaría su nominación con escasa oposición.

Baker dijo a los periodistas que algunos senadores tenían preguntas que formular sobre Shultz pero que ninguno había indicado que se le opondría.

Varios demócratas del Comité de Relaciones Exteriores del Senado expresaron su preocupación de que Shultz, presidente de la

firma Bechtel que tiene importantes contratos de construcción en el mundo árabe, podría volcar el apoyo estadounidense a favor de los países árabes en detrimento de Israel.

El Comité celebrará audiencias sobre la designación de Shultz, nominado el viernes por el presidente Ronald Reagan para suceder a Alexander Haig, quien renunció por disconformidades con la política externa de los Estados Unidos.

Baker dijo hoy luego de reunirse con Shultz: "no espero que se produzca un cambio significativo en la política externa".

## 2 mil haitianos ilegales en E.U. son liberados

Miami, junio 29 (Latin-Reuter). Un juez federal ordenó hoy la inmediata liberación de unos 2 mil refugiados haitianos que habían desembarcado ilegalmente en los Estados Unidos, muchos de ellos en embarcaciones pequeñas e inseguras, durante el año pasado.

El juez de los tribunales del distrito Eugen Spelman, fijó, sin embargo, una serie de estrictas condiciones según las cuales debe ponerse en práctica la liberación de los haitianos de su detención.

Las condiciones estaban destinadas, dijo, a asegurar que los haitianos se presenten cuando sean citados para comparecer ante jueces de la inmigración.

## Estación Salyut-7 rastrea galaxias

Moscú, junio 29 (Latin-Reuter). La tripulación soviético-francesa a bordo de la estación espacial Salyut-7 llevaron a cabo hoy experimentos biológicos e iniciaron un intento de rastrear galaxias distantes.

Los experimentos, diseñados por científicos franceses y soviéticos, incluyen el monitoreo de la actividad de microorganismos en condiciones de ingravidez y los efectos de los antibióticos en los mismos, dijo la agencia noticiosa TASS.

La búsqueda de galaxias lejanas involucra el empleo de cámaras espe-

Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRACION. Los Angeles, California, junio (AP). Las actrices Sally Field (izquierda) y Claire Trevor, llegan ayer a una fiesta organizada por la Twenty Century Fox, en honor de la señora Trevor, por su actuación en la película "Kiss me goodbye".

## Dirigentes de la CEE difieren sobre la OLP

Bruselas, junio 29 (Latin-Reuter). Dirigentes de la Comunidad Europea se acercaron hoy al final de una conferencia cumbre en medio de divergencias acerca del papel a otorgar a la Organización para la Liberación de Palestina, OLP, en una declaración especial sobre el Líbano.

En momentos en que los 10 jefes de Estado y Gobierno reanudaron sus conversaciones en el Palacio Egmont de Bruselas, altos funcionarios negociaban simultáneamente en torno a puntos claves de la proyectada declaración comunitaria.

Al decir de diplomáticos, Alemania Federal y Holanda quieren que no se haga ninguna referencia a la OLP en el comunicado final, aunque Francia y Grecia abogan por una fórmula que describa a dicha organización como "un socio

necesario" en el diálogo del Oriente Medio.

Varios funcionarios dieron rienda suelta a su preocupación de que el llamado de la Comunidad a un cese de hostilidades permanente en el Líbano sin un simultáneo repliegue de las fuerzas israelíes y palestinas de Beirut, podría verse muy pronto arrollado por los acontecimientos.

Francia y Grecia parecen haber dejado de lado una anterior demanda para que, por primera vez, la Comunidad reconozca el derecho que asiste a los palestinos a contar con un Estado de su elección.

Funcionarios germano federales dijeron que Bonn teme que cualquier eventual referencia a la OLP podría frustrar la mediación estadounidense en el conflicto entre las fuerzas israelíes y palestinas en el Líbano.

## Breves Internacionales

### Polacos conmemoran disturbios del 56

Poznan, Polonia, junio 29 (Latin-Reuter). Los habitantes de esta ciudad del oeste de Polonia, se prestan a participar en servicios religiosos y ceremonias de colocación de ofrendas florales para conmemorar los disturbios antiburomeritales que se registraron en 1956, en los que perdieron la vida más de 70 personas.

### Obispos polacos esperan al Papa

Varsovia, junio 29 (Latin-Reuter). Los obispos católicos de Polonia reafirmaron hoy su intención de recibir al Papa Juan Pablo II este verano, pero dijeron que prosiguen las conversaciones con las autoridades del país, sobre las condiciones de la visita.

Un comunicado emitido al término de una conferencia del episcopado en la ciudad noroeste de Koszalin, dijo: "Las condiciones para el peregrinaje del Papa están siendo discutidas con las autoridades del Estado".

### Turba enardecida mata a ladrón

Lima, junio 29 (Latin-Reuter). Un delincuente fue muerto a pedradas por una turba enardecida de vecinos de un populoso poblado marginal, luego que lo sorprendieron robando en una modesta vivienda, informó hoy la policía.

Un parte policial indicó que el ajusticiado fue encontrado anoche por el dueño de casa, quien pidió la

Pasa a la página 54



CONTRA EL HAMBRE. Roma, junio (ANSA). El ministro del Exterior italiano Giovanni Colombo (izquierda) y el presidente de la FAO, Edouardo Saouma, firman un acuerdo que permitirá agilizar procedimientos en la lucha contra el hambre en el Tercer Mundo.

# Inmediato retiro israelí pide C.E.

Bruselas, junio 29 (Latin-Reuter). La Comunidad Europea pidió hoy el inmediato retiro de las fuerzas israelíes de los suburbios de Beirut y una evacuación simultánea de los guerrilleros palestinos en el sector occidental de la capital libanesa.

Una declaración emitida por líderes de la Comunidad después de una reunión cumbre realizada en Bruselas, dijo que la paz en Líbano requiere el retiro de todas las fuerzas extranjeras excepto aquellas que pudieran ser autorizadas por un gobierno libanés legítimo y ampliamente representativo.

La declaración, acordada después de dos días de complejas negociaciones, reiteró la posición de la Comunidad según la cual la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), debería ser asociada con conversaciones de paz en la región.

### Enérgica condena

"Los 10 mantienen su enérgica condena a la invasión israelí del Líbano" dijo el comunicado.

Pasa a la página 54



PREPARATIVOS DE FERIA. Milán, junio (ANSA). Intensa actividad se observa recientemente en el extenso terreno donde estará instalada la Feria Industrial Agrícola

que será celebrada próximamente. El evento es considerado como una de las principales actividades económicas de Italia.